

(19)

地方社会

2010年(平成22年)9月26日(日曜日)



ガンマ線バーストについて
解説する村上教授
=北國新聞赤羽ホール

微粒子を地
球に持ち帰
り越えなが
ら、小惑星
イトカワか
ら採取した
とみられる
ラブルを乗

日本天文学会の公開
講演会「宇宙の謎に挑む」
最先端の科学が解
き明かす宇宙の姿(北
國新聞社など後援)は
25日、金沢市の北國新聞
赤羽ホールで開かれた。
小惑星探査機「は
やぶさ」と「イカロス」
の技術に理解を深めた。
川口教授は幾多のト
リエスナガ
ラ、小惑星
イトカワか
ら採取した
とみられる
ラブルを乗

日本天文学会の公開

講演会「宇宙の謎に挑む」

最先端の科学が解

き明かす宇宙の姿(北

國新聞社など後援)は

25日、金沢市の北國新

聞赤羽ホールで開かれ

た。小惑星探査機「は

やぶさ」と「イカロス」

最新の宇宙探査学、ぶ

赤羽ホール

脊髄再生医療に理解

金沢 京大の山中教授講演

県脊髄損傷者協会と
日本せきずい基金の
「再生医療シンポジウム」は25日、金沢市の
県地場産業振興センターで開かれた。さまざま
な組織の細胞になる
とされる「人工多能性
幹細胞(iPS細胞)」

県脊髄損傷者協会と
日本せきずい基金の
「再生医療シンポジウム」は25日、金沢市の
県地場産業振興センターで開かれた。さまざま
な組織の細胞になる
とされる「人工多能性
幹細胞(iPS細胞)」

村上敏夫金大教授
は、宇宙誕生の大爆発
「ビッグバン」に次ぐ
た。

村上敏夫金大教授
は、宇宙誕生の大爆発
「ビッグバン」に次ぐ
た。

用されている技術が眼
底検査などの医療分野
に応用されていること
も語った。

家正則国立天文台教
授は、同天文台の「す
ばる望遠鏡」について
の機能や目的も紹介し
た。

爆発現象「ガンマ線バ
ースト」について解説。
同大宇宙物理学研究室
が開発し、イカロスに
搭載した「ガンマ線バ
ースト検出器」の運用
状況に触れながら、爆
発の起源を探る研究の一
端を紹介した。

「高い塔を建てなけれ
ば、遠くの水平線は見
えてこない」と宇宙探
査への思いを語った。

宇宙ヨット「イカロス」
の機能や目的も紹介し
た。

「高い塔を建てなけれ
ば、遠くの水平線は見
えてこない」と宇宙探
査への思いを語った。